



DECLARACIÓN

Asociación de Emprendedores de Chile se suma al llamado por el diálogo y la paz.

Como Asociación de Emprendedores de Chile, Asech, nos ponemos a disposición del Gobierno de Chile y de la oposición para avanzar en un diálogo honesto y sin condiciones que nos permita salir de la actual crisis política y social.

Nos sumamos al llamado por la paz y el diálogo, realizado por las autoridades, con la convicción que es el camino para construir el nuevo pacto social que requiere el país.

Sabemos que en las circunstancias actuales, mantenernos unidos es un objetivo difícil de alcanzar, pero no cesaremos en empujar todas las causas e iniciativas que vayan en esa dirección. Los emprendedores y las pymes somos positivos, cariñosos y queremos construir.

Por lo mismo, somos enfáticos en rechazar los actos de violencia de todo tipo. Pues sabemos que no contribuye al futuro que queremos construir en Chile.

Desde Asech estamos totalmente dispuestos a colaborar, ya que entendemos que hoy es clave volver al camino del diálogo y la colaboración que debe ser impulsado por todos, desde las autoridades, las organizaciones y la ciudadanía.

Invitamos a todas las organizaciones y personas a trabajar para desescalar el conflicto con acciones concretas, pensar los cambios para transformar a Chile en un país con justicia social y abrir espacios a la participación, inclusión, transparencia y pleno respeto a los Derechos Humanos, que permita acordar los términos de nuestra nueva Constitución.

Santiago, 13 de noviembre de 2019.